

Tribunes d'expression libre

Du concret, pas du blabla

Le rôle de l' élu municipal est de proposer, de construire et d'anticiper l'avenir de sa ville. Avec la majorité municipale de Faches-Thumesnil, **vous avez de vrais élus engagés et mobilisés pour faire avancer notre ville.**

Vous pouvez constater ces changements et ces améliorations dans votre quotidien : voiries refaites (Violettes/Capucines etc.), bâtiments réhabilités (Jean Zay), création de nouveaux espaces (City Stade Kléber), économie d'énergies (plan LED, nouvel éclairage public en LED) et tellement d'autres.

Depuis quatre années, nous avons œuvré pour améliorer sans cesse notre ville en dépit du piètre état de son patrimoine et de ses finances.

Malheureusement, dès le début du mandat, notre opposition n'avait qu'une seule ambition : prendre sa revanche en 2026. Vexés d'avoir perdu les élections, ils n'ont jamais travaillé comme des élus responsables, n'ont jamais proposé de délibérations ni d'amendements, bref n'ont pas mérité votre confiance. Aujourd'hui ils reviennent en prononçant des mots creux, en promettant des généralités sans jamais dire précisément ce qu'ils voudraient faire.

Pourtant, nous leurs avons systématiquement proposé de participer, nous les avons associé aux différents groupes, nous leurs avons donné davantage de droits dans le règlement intérieur du conseil municipal. Cependant, ils sont restés dans une posture purement politicienne sans volonté de faire avancer notre ville, jaloux de ne jamais avoir mis en place ce que nous développons comme projets depuis 2020.

Au contraire, les élu.e.s du groupe majoritaire sont au travail et font rayonner notre ville :

- Nouveaux habitants qui nous disent choisir notre ville volontairement ;
- Niveau excellence départementale pour le concours des villes et villages fleuris ;
- Premier prix de réduction de consommation d'énergie en France avec l'école Anatole France ;
- Première ville en part de bio dans les cantines dans les hauts-de-France dans le classement Aprobio ;
- Animations très populaires comme les Fêtes de Noël qui combinent de joie les participants ;
- 92% d'économies d'énergies avec l'installation de lampadaires en LED.

Ceci ne sont que quelques exemples concrets ... non pas depuis 2020 mais depuis septembre 2024 et la parution du précédent journal.

Il y a encore quelques mois avant l'élection de 2026, certains devraient s'en souvenir et travailler pour notre ville, pas pour leur ambition personnelle. Ce travail sincère, c'est que le groupe majoritaire fait quotidiennement.

**Le groupe majoritaire
Faches-Thumesnil en commun**

La politique ou la gestion

Vous êtes nombreux à vous émouvoir de l'avenir de votre ville et de ses réalisations, subventionnées par vos impôts, de ces 4 dernières années. Vous alertez sur un quotidien que vous jugez, que nous jugeons aussi, dégradé. Dans ce contexte, vous souhaitez que Faches Thumesnil ne soit plus le bastion de l'extrême gauche. Car parlons clairement, c'est bien de cela dont il s'agit !

Très régulièrement, vous nous partagez vos exaspérations quant à la gestion de la ville. Nous vous invitons dès aujourd'hui à travailler sur une alternative à la France Insoumise et à celles et ceux qui en portent les idées et les convictions. Le mandat de Mr Proisy était basé sur la communication, nous aurions préféré qu'il soit concentré sur une gestion responsable. Durant 4 ans, il a déployé toute son énergie à dénigrer le bilan de Mr Lebas avec des arguments souvent déformés ou interprétés.

Il ne vous aura pas échappé qu'il est déjà en campagne. Son bilan de mi-mandat, les tracts déposés dans les boîtes à lettres sans oublier le chèque cadeaux de Noël à l'attention de nos aînés sur lequel il pose... Les supports utilisés ressemblent plus à un tract politique qu'à un cadeau offert par la Ville.

Il est grand temps de se rassembler, de prendre date pour 2026 et de se demander si Faches Thumesnil veut garder à sa tête un homme politique clivant devenu expert en communication.

Depuis plusieurs mois, Brice Lauret a rejoint notre groupe, il apporte un souffle d'espoir pour les prochaines élections. Avec lui nous préparons un programme solide, pensé pour et avec vous. Nos projets sont ambitieux mais réalistes, innovants mais responsables.

Nous voulons une ville où chacun trouve sa place, où chaque quartier est valorisé, où l'avenir se construit avec sérieux et optimisme. Nous voulons faire plus que simplement gérer, nous voulons transformer, améliorer, et bâtir un avenir durable pour votre ville.

Mais tout cela ne pourra se faire sans vous. **Votre énergie, vos idées, votre engagement sont essentiels.**

Rejoignez-nous dès maintenant pour bâtir ensemble une ville à la hauteur de vos attentes. Connectez-vous sur bricelauret.fr ou par mail fachesthumesnil@bricelauret.fr et devenez acteur du changement !

Dans un contexte local et national perturbé, nous avons besoin d'apaisement, rassemblons-nous autour de valeurs républicaines et démocratiques. Nous vous souhaitons une paisible fin d'année 2024 et anticipons le vœu de vous compter à nos côtés dès 2025.

**Le groupe minoritaire
Faches-Thumesnil en éveil**